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やくそくの式・ちかいの式・上進式

本年度はビーバー隊
からカブ隊へ 名、
カブ隊からボーイ隊
へ７名、ボーイ隊か
らベンチャー隊へ３
名のスカウトたちが
上進しました。

ボーイ隊の人
数が増えて、
カブ隊が少し
寂しくなって
しまいました。
スカウト活動
の良いところ

を多くの人に知ってもらい、これからもたくさん仲
間を増やしていきたいですね。
式が終わった後は、カブ隊は二ヶ領沿いを宿河原か
ら久地方面へ、ボーイ隊は集会場から稲田中学校の
前の道を経由し東名下まで、ゴミ＆空き缶を拾うカ
ントリー作戦を行ないました。

川崎地区ラリー
中原平和公園で地区ラリーがありました。
武蔵小杉駅から中原平和公園までＭＮローバーに引
率してもらって歩きました。

プログラムの内容は、水運びリレー・立体くもの
巣・爆弾キャッチ・頭で運べ・やさしく運んで・フー
プ リレー・三平。 みんな頭を使い、体を使い、
楽しそうにチャレンジしていました。

・久しぶりの地区ラリーで楽しかったけど、とても
つかれました。（ＭＩ次長）
・すごくつかれました。でも「頭をつかって」がお
もしろかったです。（ＴＩ）
・「やさしくはこんで」で、頭を強く打って、気持ち
悪かったけど、セレモニーでの話を聞いて「おれも
とりたいな」と思ったので、がんばりたいです（Ａ）
・いろいろな団とふれあえてとてもよかったし、と
ても楽しめました（Ｋ）
・川崎市のいろんな団とふれあえてよかったです。
丸太をはこぶのであせって落としちゃった・・・ざ
んねん。（Ｅ）
・おもしろかった（Ｎ）

カブ隊チームスポーツ
今日の集会はチームスポーツをやりました。

Ｗリーダーの指示のもと まずは準備運動。そのあ
とＡリーダーにボールの投
げ方、受け取り方を教えて
もらいました。

キャッチボールのあとはキックベース。リーダー相
手に負けじと頑張りました。最後はドッジボール。
ボールを投げるのが得意なスカウトも、逃げるのが
得意なスカウトも楽しんでやってました。また今度
別のスポーツに挑戦する集会も企画したいです。

カブ隊ハイキング
今日のカブ隊は宿河原の二ケ領用水から久地の円

筒分水までのハイキングでした。
二ケ領用水は桜まつりのパ
レードやカントリー作戦な
どでカブにとっても馴染み
のあるところですが、いつ
ごろ作られたのかやどこま
で続いてるのかなど知らな
いスカウトがほとんどだっ

たので興味深かったです。
途中休憩を入れながら３時間ほどのハイキングで

したが、みんな頑張って歩きました。ビーバー隊の
Ｙ君もしっかり歩いていたので「これなら今後の活
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地区ラリーロゴのバンダナ

《地区ラリーに参加した ボーイ隊のスカウトの反省、感想》

二人一組でキャッチボール。

う ま く取れるようになったか
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動もばっちりだね」とＯ隊長からお褒めの言葉をい
ただきました。
最後にローバー隊のＭちゃん、Ｔ君引率ありがとう
ございました。これからもよろしくお願いします。

ボーイ隊新人歓迎キャンプ
今日は先月上進した新人を歓迎する秋キャンプ！

今まで積み込みはリーダーで済ませることが多かっ
たのですが、今回はスカウトにも手伝ってもらいま
した。                              

女子はドームテント、男子はジャンボリーテント
をたてます。

午後はたちかまど作り。
ところが、完成？と思
われたたちかまどが、
みんなの「あ～！」と
いう声とともに倒れて
しまうハプニングが
いろいろと原因を探り
ながらリーダーととも
に復旧作業をして無事
に夕食をつくることが
できました。

夕食のメニューは「親子丼」と「フルーツポンチ」
多数の方々から、ジュースやお菓子などの差し入れ
も頂きました。ありがとうございました。

宿河原 丁目町会記念行事
宿河原５丁目町会の行事に、４８団として綿あめ

とバザー出店をしました。スカウトは自由参加とし
ましたが、BVS,CS はチ
ラシ配り・BS以上は綿
あめ、バザーの担当と
して頑張ってくれまし
た。とくに綿あめは、
みんな結構スキルアッ
プ？し、ある程度の大

きさにまとめることができるようになりました。
気になる売上総額は約18,000 円。準備段階からお世
話になった野営行事担当の団委員さん、献品を提供
いただいた皆様、当日お手伝い下さった方々。本当
にありがとうございました！

いもほり
今延期になっていた「いもほり」を行ないました。

まずは掘りやすくするためにベンチャー、ローバー
が中心になっていものつるを切り、ボーイやカブが
それを畑の片隅へ移動してから芋ほり開始！

畑のお世話をして下さっている副団委員長さんの
おかげで今年も立派なさつま芋がたくさん掘れまし
た。団ハウスに戻ると、お母さんたちが掘りたての
おいもを蒸かして待っていてくれました。

熱々のお芋を食べた後はセレモニーをして解散し
ました。来年は苗の植え付けといもほりだけではな
く、みんなで育てていくことも計画したいですね。

いつも元気！
なかよしの輪

95
21 12 20

5

!!


	Page 1
	Page 2

